



ENFANCE

La nouvelle crèche de Montarnaud est ouverte

Publié le 03 mai 2019

Depuis lundi 29 avril, la nouvelle crèche de Montarnaud accueille les enfants

Cette nouvelle crèche de 860m² et qui va au-delà des normes environnementales : une ossature bois, une organisation autour d'un patio central permettant une meilleure ventilation est un apport de lumière naturelle, une isolation en matériaux écologiques biosourcés...était très attendue de tous sur le territoire.

Ce nouvel équipement augmente la capacité d'accueil d'enfants dans ce secteur en forte croissance démographique car il permet d'accueillir 40 enfants. Cela signifie - compte tenu du fait que tous les enfants ne sont pas accueillis à plein temps - qu'elle peut accueillir en tout à peu près 70 enfants.

Rappelons que le territoire de la vallée de l'Hérault compte cinq crèches publiques gérées par la communauté de communes accueillant 400 enfants, deux micro-crèches privées d'une capacité de 10 places chacune et 250 assistant(e)s maternel(le)s accueillant 700 enfants.

Vous pouvez retrouver l'album photos [ici](#)



[≡ RETOUR À LA LISTE](#)



COMMUNAUTÉ DE COMMUNES VALLÉE DE L'HÉRAULT
BP 15 - 2 PARC D'ACTIVITÉS DE CAMALCÉ
34150 GIGNAC

HORAIRES D'OUVERTURE : DU LUNDI AU JEUDI DE 8H30 À 12H ET DE 14H À 17H30 ET LE VENDREDI DE 8H30 À 12H30 ET DE 14H À 17H

 **04 67 57 04 50**

[@ CONTACTEZ-NOUS](#)